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La residencia de estudiantes sigue con los 
mismos problemas

Sin agua caliente, sin calefacción en algunas estancias, con falta de higiene y de 
materiales, los residentes se preguntan dónde van a para los fondos de la residencia.

Los alumnos de la residencia de 
estudiantes «Beneche» en la localidad 
de Yeste , debido a circunstancias en 
las que nos encontramos, queremos po
ner de manifiesto nuestras quejas. Lle
gados a este punto, el último recurso 
que nos queda es que se hagan públi
cos nuestros problemas, ya que lleva
mos cuatro años siendo ignorados por 
los responsables de ésta , el Ayunta
miento de Yeste. A pesar de nuestras 
reiteradas peticiones para mejorar la si
tuación no hemos conseguido nada , 
ya que el Ayuntamiento se comporta 
con absoluto desinterés.

Hasta ahora la situación ha sido 
mala, pero en este último curso se ha

vuelto insostenible para nosotros.
En primer lugar, la higiene de la 

residencia es mínima puesto que he
mos estado un mes 
sin agua caliente 
para ducharnos y 
sin calefacción en 
gran parte de las 
insta lac iones en 
pleno invierno. A- 
parte de ésto, la 
mala desinfección 
de las duchas ha 
provocado hongos 
en los residentes.

Las instalaciones están muy de
terioradas desde hace años y no han

sido reparadas: luces fundidas, puer
tas rotas, goteras, cristales rotos,... 

Hasta hace un poco hemos esta
do comiendo con falta 
de cubiertos.

No sabemos dón
de va a parar el dinero 
d estinado  p o r la 
Consejería para mate
rial y otras actividades. 
Suponemos que al mis
mo sitio que nuestros 
pagos de la residencia, 
ya que sólo gastan di
nero en comida, «cale

facción» y lo esencial.
No tenemos material de apoyo al

estudio ( fotocopiadora, ordenad( 
los libros son escasos,...).

Queremos llam ar vuestra a 
ción porque creemos que , a pesa 
ser un Centro Educativo, no esta 
recibiendo el debido trato por partí 
Ayuntamiento, el cual ha rehusad( 
cuchar nuestras quejas.

Gracias por leer este artículo 
el que sólo esperamos que ayu< 
mejorar nuestra situación actual.

Los Residí

« Llevamos 
cuatro años 

siendo 
ignorados »

Jubilados y pensionistas 
celebran

el Día de Santa Lucía
Con motivo de la festividad de Santa Lucía, miembros de la Asociación de 

Pensionistas y Jubilados “Vallehermoso” de Yeste, festejamos la jomada con 
una Santa Misa y después en dos importantes Restaurantes celebramos el Día 
del jubilado, teniendo que utilizar dos comedores a la vista de la gran asistencia 
de afiliados. La tarde terminó en los salones de nuestra asociación con un fan
tástico baile.

Fue una jom ada magnífica que esperamos repetir en alguna otra ocasión, o 
el próximo año.

En la foto se puede apreciar la masiva asistencia de jubilados y pensionis
tas a los actos organizados.

Tuvimos la suerte que nos honraran con su presencia nuestros queridos 
sacerdotes y Sr. Alcalde D. Benito Martínez Beítez.

La Presidenta. 
Carmen Rodríguez Parra.

En la foto se puede apreciar la masiva asistencia a los actos organizados

El viaje al teatro,
un éxito

El pasado 12 de Enero un gmpo 
de mujeres y niños/as de Yeste reali
zamos un viaje a Madrid, organizado 
por la Asociación de Mujeres “La Sie
rra”, con la ilusión de asistir a la re
presentación teatral del musical “La 
Bella y la Bestia” en el Teatro Lope de 
Vega.

Por la mañana y hasta la hora del 
teatro , v isitam os la Ig lesia  de la 
Almudena, después estuvimos en la 
Plaza Mayor, Puerta del Sol, el Reti
ro,... paseamos por calles típicas y 
montamos en metro. También nos en
contramos con famosos: el director de 
cine Achero Mañas en el Retiro y el 
director de cine y también actor San
tiago Segura en la Gran Vía madrile- 
ña.

Ya por la tarde, llegó el momento

esperado y a las 6:30 h. empezó la í 
ción, ¡qué maravilla!.Todos los com 
tarios que habíamos oído sobre ell; 
hicieron realidad, pues fue algo í 
tástico, difícil de imaginar si no se 
visto. Si los números musicales te 
cantaban y te llegaban a emocionar, 
cambios de escenarios y los efee 
especiales te dejaban boquiabiei 
además de un vestuario precioso y n 
cuidado y unos escenarios especia 
lares.

Cuando salimos todo eran pa 
bras de admiración. El viaje había n 
recido la pena.

Son tantos los valores que tic 
el teatro que en la Asociación hen 
propuesto ir, por lo 
año, y esperamos q 
me.

menos, un; 
ue la gente s

Dolores C
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